Contra Réplica CDMX (Sitio)

2024-05-12

Candidatos a la Jefatura de la Ciudad de México presentan propuestas para niños en situación de calle durante el Tercer Debate Chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.contrareplica.mx/nota-Candidatos-a-la-Jefatura-de-la-Ciudad-de-Mexico-presentan-propuestas-para-ninos-en-situaci on-de-calle-durante-el-Tercer-Debate-Chilango--20241255

Durante el tercer debate entre los candidatos a la Jefatura de la Ciudad de México, un menor de edad planteó una pregunta crucial: "¿Cuáles son las propuestas para que los niños en situación de calle tengan una mejor vida?". Los aspirantes ofrecieron respuestas que destacaron su compromiso con esta problemática y delinearon sus propuestas para abordarla.

Salomón Chertorivski, candidato del partido naranja, destacó la prioridad que su partido otorga a las infancias. Afirmó haber firmado un compromiso con las personas en situación de calle y se comprometió a proporcionar un "primer hogar" para aquellos niños que carecen de uno.

Por su parte, Clara Brugada, representante de Morena, enfatizó que su gobierno estará dedicado a las infancias y se comprometió a implementar medidas para evitar que los niños lleguen a vivir en las calles. Resaltó la importancia de la beca universal para garantizar que los niños continúen con sus estudios y mencionó la creación de programas específicos para prevenir que los infantes terminen en situación de calle.

Santiago Taboada, candidato del PAN, hizo hincapié en la necesidad de no ver a los niños desde los escritorios y prometió el retorno de las escuelas de tiempo completo y las instancias de tiempo completo. Además, propuso apoyar a los padres para que puedan brindar hogares estables a sus hijos.